

# 体験者の声

## ■＜離婚して人生のどん底から先生の言う通り結婚となりすべてが好転していった＞

二年前に夫のDVで離婚して子供を連れて一人で生き子供を育てていく決心をして先生のところへ相談に伺ったところ、昨年は先生のおっしゃる通り、非常に運勢が悪く、病気入院や法律問題、金銭問題、肉親との死別などが起こり、そんな中でも先生のご指導などをいただき乗り越えることができ、何よりも、今年素敵な人と出会い結婚するからと二年前のそのどん底の時期から言われていて、私は信じられなく、人間不信や投げやりな生き方をしていましたが、先生のおっしゃる通り、今年心惹かれる出会いがあり、彼から求められお付き合いが始まり、今ではその彼と一緒に暮らしています。彼は経済力もあり、優しく思いやりもあって、先生のおっしゃる通り人生が突然変わるからそれを信じて希望を持ち続けて明るく生きてくださいねとの励ましの言葉を信じてよかったです。突然不安になったりどうしたらよいかわからなかったときにも、電話でも話を聞いてくれ相談にのってくれて適切なご指導や励ましをいただき、本当にありがたく心強かったです。今の幸せがあるのは先生のおかげです。本当にありがとうございます。これからもよろしく願い申し上げます。

茨城県 三十代女性